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平成２５年１２月１３日（金）

郡山市立富田中学校第３学年

文責：３学年主任 園部至哉

私立入試の願書記入を行いました。清書で最低

３回は書きました。チェックは、最低４人の先生

方が行いました。願書一枚書くのにこんなにも神

経を使うのかと思った人もいたと思いますが、さ

あいよいよ始まるぞと入試に対する真剣さがより

高まった人も多かったのではないでしょうか。私 一 字 一 字 に 合 格 の 願

立受験までは、１ヶ月あまりです。見通しをもっ いを込めて！

て、計画的に受験への準備を進めていきましょう。 願書記入！！

最近、クラスの友達通しで面接練習をしたり、勉

強を教え合ったりする場面をよく見ます。協力す

る姿勢が見られ、大変よい雰囲気です。今日、受

験合格第１号がでました。全員合格するまで、み

んなでがんばりましょう。

月日（曜日） 日程 給食 主な予定 最終下校

１２月１６日（月）Ａ５ ○ 部休日 給油日 １７：３０

１２月１７日（火）Ｂ６ ○ ＡＥＴ来校 火１２３４５月５ 学年調査書作成委員会 １７：３０

１２月１８日（水）Ｂ６ ○ 第１回調査書作成委員会 １７：３０

１２月１９日（木）Ａ６ ○ ＳＣ来校 給油日 １７：３０

１２月２０日（金）Ｂ５ ○ 部活動中止 １７：３０

第２学期終業式 水２金４５終業式木６

１２月２１日（土） － － －

１２月２２日（日） － － －

進路関係

○県立Ⅰ期入試検定料徴収
１２／１６（月）

～１２／１８（水）

・全日制： ２，２００円

・定時制： ９５０円

学年の集金袋に検定料を入れて学級担任に

ご提出ください。おつりのないようにお願い

します。

公益信託アフラック

がん遺児奨学基金募集
◇給付内容◇

給 付 額 ：月額２５，０００円（返還義務なし）

給付期間：高等学校在学中の期間

給付方法：毎年４期に分けて給付

◆応募資格◆

①「がん」による主たる生計維持者を失った遺

児で、経済的理由により援助を必要とする方

②平成２６年４月に在学中（当年度入学希望者

を含む）の者

③直近の学習成績が評定平均値３．５以上

または、特定の分野において全国あるいは、

都道府県レベルで優れた実績がある者

校内締め切り

平成２６年１月３１日（金）

小児がん経験者奨学金
給付内容◇

給 付 額 ：月額２５，０００円

給付期間：高等学校在学中の期間

給付方法：毎年４期に分けて給付

◆応募資格◆

①１８歳未満で小児がんを発症し、経済的理由により

援助を必要とするもの

②平成２６年４月に在学中（当年度入学希望者を含む）

の者

③所得上限が世帯人数によって設定されています。



１２月１日より道路交通法が改正されました。

自転車は、自動車と同じとして扱われます。日頃

から自転車の乗り方については、注意をしている

ところですが、もう一度確認してください。

☆注意事項☆

○必ず左側端を通行すること。

○ヘルメットをかぶること。

○歩道がある道路でも、歩道を通行してはいけ

ない。車の走っている道路の左側端を通行す

る。

○道路の右側を走ってはいけない。

○交差点で右折するときは、２段階右折をする。

～改正された自転車通行に関する法律～

・軽車両は、著しく歩行者の通行を妨げることと

なる場合を除き道路左側部分に設けられた路側

帯を通行することができる。

罰則：３ヶ月以下の懲役または５万円以下の罰金

現 路側帯において 改 道路左側に設け

は、双方向の通行 → 正 られた路側帯に限

状 ができる。 後 り通行することが

できる。

今学期は、特に大きな問題もなく、安全に過ごす

ことができていたので良かったです。３組らしくとて

も楽しくにぎやかな日々を送っていました。初めて

副委員長になり、慣れないことばかりでしたが、自

分なりに仕事を努めることができたので良かったで

す。２学期は、とても大事な学期でした。３組は、集

中するときはしっかりすることができるけじめのつい

たクラスで、定期テストの平均点も学年の中で高い

方でした。この調子で、先生の目標にしている「１５

の春は笑顔で！」を実現できるようにみんなで頑張

りたいです。

３年３組副委員長 Ｋ．Ｓ

僕が副委員長になるとは思いもよらないことで

したが、クラスの選挙で決まったことなのでありが

たいことだと思って頑張ってきました。クラスのみ

なさんに支えてもらい何とかやってこれましが、ま

だまだみんなのために積極的にやらなくてはいけ

ないと思っています。２組は、みんな協力し合える

クラスです。３学期もがんばりたいと思います。

３年２組副委員長 Ｔ．Ｈ

２学期の前半は、榎祭に向けて部活と合唱を頑

張ってきました。そのおかげで、部活動の演奏も成

功し、合唱では努力賞をいただけました。そして、

榎祭が終わり、部活を引退して勉強だけに専念で

きるようになりました。放課後、教室に残って勉強し

ましたが、周りに人がいると話してしまい、あまり集

中できませんでした。なので、冬休み中は、自分の

苦手なところをなくせるように頑張りたいです。

３年４組副委員長 Ｒ．Ｎ

６組の２学期はとても充実していたと思います。榎祭の合唱では、賞はとれなかったものの、クラスが一

つになって努力し、最高のパフォーマンスができたと思います。練習をしっかりとし、６組らしい合唱が歌え

たときに改めて「このクラスでよかった」と感じることができました。そして、勉強面では、５回の実力テスト

がありました。結果は、色々でしたが、６組では間違えたところを友達同士で教え合う光景があり、驚きと

ともにうれしく思いました。冬休みまであと１週間となり、あせっている人や冬休みを有効に使おうと考えて

いる人もいますが、僕は、クラスで協力して、クラスの目標である「全員合格」を達成していきたいと思いま

す。 ３年６組委員長 Ｈ．Ｓ

２学期の反省は、受験に向かっていく今それぞ

れ不安な気持ちで複雑になっているので、一人一

人が周りのことを考えて行動するようにしてきた。

榎祭での合唱コンクール、芋煮会など楽しい行事

がたくさんあり、クラスの仲がまた一段と良くなり

ました。合唱コンクールでは、女子だけ、男子だけ

とかたよりなく協力し合えたのでよかったです。２

学期での反省をふまえて、３学期に生かせたらい

いなと思います。

３年１組副委員長 Ｙ．Ｍ

５組は、みんな明るく活発で個性あふれるクラス

になりました。それは、合唱コンクールがあったか

らだと思います。合唱コンクールでは、他のクラス

より早く練習を始め、コンクールに向けて本気で頑

張ってきました。途中で男女の考えが食い違いも

めることもありましたが、そのことがかえって本音

で話しをすることができました。その結果、みんな

の心を一つにして歌い、最優秀賞を取ることがで

きました。そして、富田中を代表して文化センター

で歌うことができました。合唱に本気で取り組んだ

ことでクラスの仲が深まり、「努力は報われる」こと

を実感することができました。この合唱から得たこ

とを受験にも生かし、みんな助け合い励まし合え

る雰囲気をつくっていきたいと思います。そして、

進路実現のためのラストスパートをかけていきた

いと思います。

３年５組副委員長 Ｔ．Ｅ


